



CONSEIL DE LA
PREMIÈRE NATION DES INNUS
ESSIPIT



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**BONNE NOUVELLE : LE CONSEIL DE LA PREMIÈRE NATION DES INNUS
ESSIPIT ASSURERA LA POURSUITE DES ACTIVITÉS DE LA RADIO ESSIPIT
DE LA HAUTE-CÔTE-NORD CHME-FM**

Essipit, le 20 janvier 2026 – Le 15 décembre dernier, le conseil d'administration de la Radio Essipit de la Haute-Côte-Nord annonçait la cessation imminente des activités de la station, prévue pour le 31 janvier 2026, dans un contexte marqué par d'importants défis organisationnels. À la suite de cette annonce, le Conseil de la Première Nation des Innus Essipit (CPNIE) a analysé la situation et a évalué les options afin d'assurer la continuité de ce média essentiel pour la région.

À l'issue de cette réflexion, le CPNIE confirme aujourd'hui sa décision d'assumer, pour les prochains mois, la responsabilité de la gestion de la radio et de mettre en place un plan d'actions visant à assurer la continuité et la pérennité de notre radio régionale, CHME-FM. Dans ce contexte, le CPNIE a mis en œuvre à court terme, une série d'actions concrètes afin d'assurer la stabilité et la continuité des opérations, notamment :

- ✿ La nomination immédiate de M^{me} Marie-Ève Bouchard, conseillère en développement économique du CPNIE, qui assumera, en plus de ses fonctions actuelles, le rôle de directrice générale par intérim, afin d'assurer la continuité des activités.
- ✿ La prise en charge de la responsabilité administrative de la radio.
- ✿ La relance du recrutement pour les postes de direction générale et administratif.
- ✿ La mise en place d'un nouveau conseil d'administration, dans une perspective d'autonomie, de saine gouvernance et de représentation du milieu.

L'ensemble de ces mesures vise à stabiliser la radio, soutenir son équipe et jeter les bases d'une relance durable.

Le CPNIE rappelle que la radio à vocation régionale demeure un outil essentiel pour informer, rassembler et refléter la réalité de la région. Bien que la gestion soit temporairement assumée par le CPNIE, la vitalité de ce média repose également sur l'engagement du milieu.

D'autres annonces suivront afin de mobiliser le public et les partenaires autour de cette démarche. D'ici là, la population est invitée à se réapproprier ce média, à l'écouter, à en parler et à encourager son utilisation au quotidien.

Finalement, le CPNIE tient à remercier sincèrement les employés et les bénévoles de la Radio CHME-FM, qui continuent de tenir le fort avec engagement et professionnalisme et qui portent la radio à bout de bras dans un contexte fragile et exigeant. Leur attachement à la mission et leur dévouement envers les communautés locales et régionales demeurent essentiels à la poursuite des activités.

Le CPNIE remercie également toutes les personnes qui ont pris le temps de partager leurs préoccupations et de témoigner de leur attachement à la radio. Cette période de réflexion, amorcée après les Fêtes, a permis d'identifier des solutions concrètes et de raviver l'espoir pour l'avenir de cette voix essentielle de la Haute-Côte-Nord.

– 30 –

Pour renseignements :

M^{me} Karla Mendoza, conseillère en communication

Conseil de la Première Nation des Innus Essipit

418 233-2509 poste 419

karla.mendoza@essipit.com

medias@essipit.com